

Wochenbericht 5. Woche 20.02. bis 24.02.2023

Die Kinder kamen auch nach den Ferien wieder voller Elan und Motivation in den spielzeugfreien Kindergarten, als ob gar keine Pause bzw. Ferien dazwischen war und es nichts anderes geben würde im Kindergarten.

Sofort gab es wieder verschiedene Spielsituationen: Hier ein Verkaufsladen, dort Hund und Herrchen und sogar viele verschiedene Turnvorführungen wurden vor Publikum präsentiert. Auch ein Iglu wurde gebaut. Noch ganz viele weitere, tolle Ideen kamen von den Kindern.

Immer freitags, am Ende des Morgens, wird der Kindergarten so richtig gut aufgeräumt und bereitgestellt für die nächste, kommende Woche. Mittlerweile funktioniert dies schon einwandfrei – ohne unsere Anweisungen. Die Kinder räumen sehr fleissig auf: Da werden Tücher ordentlich zusammengelegt, Naturmaterialien sortiert, Stühle aufgestapelt, Klammerli eingesammelt, Seile entknotet und noch vieles mehr...

Eine weitere, tolle Woche ist wieder vergangen und wir sind ja sooo stolz auf unsere Klasse, wie sie jeden Tag souverän und selbstständig, fast ohne Konflikte meistern.

